



Auch die Ministranten „keman zam“

Traditionell am Mittwoch in der Karwoche sind die Ministrant:innen in der Früh „zamkema“ und haben gemeinsam Gottesdienst gefeiert. Anschließend sind sie aufgeteilt in 3 Gruppen in der ganzen Pfarre mit den Ratschen unterwegs gewesen und haben die Pfarrbevölkerung auf Ostern eingestimmt. Sie haben auch um eine kleine Spende gebeten. Für den großzügigen Lohn für ihren Ministrantendienst das ganze Jahr über sagen wir herzlich Danke. Bedanken möchten wir uns auch für die herzliche Aufnahme und vor allem bei Gertraud Haider, Sandra Lang und Elke Hartl für den Mittagsimbiss.



Anfang Juni haben auch schon wieder die Proben für 6 neue Ministrant:innen begonnen. Pfarrer Paulus bereitete sie auf ihren ersten Einsatz in der Kirche vor. Am Sonntag, den 25. Juni 2023 wurden sie beim Gottesdienst vorgestellt. Wir begrüßen neu in unserer Gemeinschaft: Liliana Hartl, Juliane Hofer, Benedikt Koblmüller, Eva Leitner, Jakob Neumüller und Anna Vidovic. Wir wünschen euch viel Freude bei eurer neuen Aufgabe.

Im letzten Jahr sind wir anstatt des Minilagers einen Tag in den Bayernpark gefahren. Es war auch ein toller Ausflug, aber trotzdem freuen wir uns, dass wir heuer wieder ein Quartier gefunden haben. Unter dem Motto „Fahr nicht fort, bleib im Bezirk“ werden wir von 16. – 18.8. in die Helfenberger Hütte nach Afiesl fahren. Danke jetzt schon an Gertraud Wöckinger, Sebastian Leibetseder, Helene Angerer, Leonie Riederer-Winkler und Pfarrer Paulus, dass sie als Begleitpersonen mitfahren. Das ist nicht selbstverständlich. Es werden sicherlich wieder schöne und lustige Tage.

Wir wünschen euch noch einen schönen Sommer, abwechslungsreiche und erholsame Ferien.

Gertraud Riederer-Winkler

